Im Advent klingt viel Musik in der Kirche

HAAN (-dts) Aus dem geplanten Singen der Kantorei zum Advent und einem Gottesdienst mit Kammermusik ist in der Evangelischen Kirchengemeinde eine ganze Veranstaltungsreihe geworden. Samstags gibt es musikalisch geprägte Gottesdienste, sonntags jeweils ein Konzert. Gestern stellten Kantor Gerhard Tributh und Pfarrerin Gabriele Gummel die Pläne vor.

"Seht Ihr unseren Stern dort stehen" ist das Motto des offenen Singens mit der Kantorei im Adventsgottesdienst am 29. November um 18 Uhr. Tributh hat traditionelles Liedgut ausgewählt, das gemeinsam mit den Gottesdienstbesuchern angestimmt werden soll. "Auch die Kantorei-Mitglieder wissen vorher nicht, was gesungen wird", merkt der Kantor spitzbübisch an. In diesem Gottesdienst wird der neu gebaute Herrenhuther Stern erstmals leuchten.

"Wir swingen in die Weihnacht" ist ein Konzert der Peter-Weisheit-Band betitelt, das am ersten Advent um 18 Uhr beginnt. (Karten: zehn Euro im Vorverkauf, zwölf Euro an der Abendkasse).

Am zweiten Adventswochenende hält Pfarrer Hans-Peter Gitzler samstags (6. Dezember) um 18 Uhr einen Abendgottesdienst mit weihnachtlicher Kammermusik. Stella Jäckle (Violine) und Bettina Thieme (Oboe) sowie Gerhard Tributh (Orgel, Cembalo) sorgen für die Musik. Für Sonntag lädt der Haaner Männergesangverein zu seinem Weihnachtskonzert (17 Uhr) ein.

Gospel und "After-Glow"

"Waiting for... Wir warten auf das Ereignis" lautet der Titel des Samstagsgottesdienstes am 13. Dezember um 18 Uhr, den Pfarrerin Gabriele Gummel hält. Der Chor Taktvolk unter Leitung von Kathrin Biermann gestaltet den Gospelgottesdienst nicht nur musikalisch. Vielmehr haben acht Mitglieder des Chores eigene Texte vorbereitet, die sehr persönliche Sichtweisen auf die Vorweihnachtszeit zeigen. Nach dem Gottesdienst werde es ein "After-Glow" geben, einen Ausklang bei Glühpunsch, kündigte Pfarrerin Gabriele Gummel an.

Am dritten Adventssonntag gibt der Haaner Bariton Ingo K. Strehlke, am Klavier von Ingo Dietze begleitet, ein festliches Konzert zur Advents- und Weihnachtszeit. "Ich steh" an deiner Krippen hier..." lautet das Thema. In ihrem Programm bieten die beiden Patentanwälte

sehr selten zu hörende Werke von Bach, Beethoven, Mozart, Cornelius, Caldara, Franck und Stradella. Der Eintritt ist frei. Es wird um Spenden gebeten.

Jugendgottesdienst mit Civ-Combo

Am vierten Adventssamstag (20. Dezember) wird um 18 Uhr ein Jugendgottesdienst gefeiert, den Pfarrer Christian Dörr hält und den die Civ-Combo musikalisch gestaltet. Am 21. Dezember beginnt um 17 Uhr das traditionelle Weihnachtskonzert des Städtischen Singvereins Haan in der Kirche an der Kaiserstraße.